
 

  

 

 

 

 

  

  

１１月１日（金）に学習発表会が行われました。子供達は緊張をしつつ、「がんばるぞ！」と嬉々として演技に臨もう

としている様子が見られました。あいにくの雨にもかかわらず、たくさんのおうちの方にお越しいただきまして、本当に

ありがとうございました。保護者の方々から頂いた感想を、一部紹介させてください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご感想を、ありがとうございました。職員一同、とても幸せな気持ちになりながら、読ませていただきまし

た。次は、児童の感想文です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１５日までに、たくさんの感想を本当にありがとうございました。今後とも、変わらぬご支援・ご協

力をよろしくお願いいたします。 

第３学年  学年通信 

令和６年１１月２７日 

 たくさん練習を重ねたことが伝わる発表会でした。歌の迫力がすごく、圧倒されました。いつの間にこんなに成長したん

だろうと思うくらい、立派でした。 

 後ろの方の席まで、セリフがしっかり聞こえました。たくさんの保護者がいて、きっとドキドキしたと思いますが、たくさん

練習した成果だと思います。 

 一緒に練習するチームの中で、「こうしたらいいよ。」と意見を出し合っていたと聞いて、成長を感じました。すばらしい

発表会でした♡ 

 とても長い文章を、誰一人間違うことなく、また止まることなく続いたことが素晴らしいと思いました。 

 学年全体で一つの物語を作り上げることで、団体行動の難しさや達成感を感じられたのではないかと思います。また、

昨年と比べて、個人のセリフも増えていて、成長を感じることができました。 

 一人ひとりの台詞は、豆太の不安そうだったり、がんばっていたりする気持ちをこめていて、よく伝わってきました。歌も、

高音がよく出ていましたし、２年生の時にくらべて、とても成長したなあと感動しました。 

 「走れ豆太」の歌では、迫力もありながら、いろいろな感情が伝わってきて、鳥肌が立ちました。どの曲も歌声が揃って

いて、一体感もあり、３年生ってここまでできるんだ！と本当に驚きました。 

 １５分という時間が、一瞬にして過ぎていき、成長と驚きを実感することができました。３年生の団結力を感じることがで

きうれしかったです。 

 動画配信を見て、またいろんな思い出話をして家族で楽しみました。 

 さいしょは、ただてきとうにセリフを言っていたけれど、本番ではゆっくりと気持ちをこめてはっきり言うことができました。 

 リハーサルで全校生とに見てもらっていたから、本番あまりきんちょうしなかった。今までで一番大きく声が出せました。 

 本番では、入る時がとてもきんちょうしました。せっかく親が来てくれたので、練習よりも本番の方がいい声出そうと心の

中で意しきしました。とても楽しかったです！ 

 みんなの助け合いや、見合いっこでここを直せばもっとよくなるとかをして、チームワークは大事なんだなあと思いまし

た。 

 きんちょうしたけど、綺麗な声で後ろの列まで聞こえる大きさでできました。セリフは大きな声で、後ろの列の人がわあっ

と驚くような声でやりました。 

・チームワークを伸ばすことができました。タイミングを合わせてセリフを言うことができました。 


